
ПРИГОЖИН 
И ВАЛЕРИЯ ЖДУТ

ПОПОЛНЕНИЯ
Известная певица Вале�

рия и ее супруг Иосиф Приго�
жин, по некоторым сведени�
ям, уже в этом году собира�
ются стать счастливыми ро�
дителями общего ребенка. 

Некоторые директора кон
цертных площадок страны
были шокированы извести
ем о том, что Иосиф Приго
жин, на правах продюсера,
отменяет все ближайшие вы
ступления Валерии. У Приго
жина якобы есть веская при
чина заботиться о здоровье
жены, и причина эта — бере
менность Валерии. 

Действительно ли Вале
рия ждет ребенка, сказать
трудно. Сами супруги пока
никаких заявлений на этот
счет не делали. Однако со
трудница Центра планирова
ния семьи, где обычно рожа
ют российские звезды, ска
зала, будто известный про
дюсер уже наведывался в
Центр. 

По ее словам, стоимость
контракта на «ведение бере
менности» и роды вполне
устроила Иосифа Пригожи
на. Узнав размер суммы, ко
торую нужно заплатить за
услуги, продюсер удивился:
«Всего 60 тысяч рублей! Это
очень дешево! Очень наде
юсь, у нас будет девочка». 

А вот что по поводу воз
можной беременности Вале
рии говорят врачи. «Несмот
ря на то, что Валерии уже 37
лет и по медицинским мер
кам она считается староро
дящей, как мне кажется, ре
бенок должен появиться на
свет без проблем, — считает
кандидат медицинских наук
Ольга Кондакова. — Ведь она
уже трижды рожала и всегда
без особых последствий».

ТАЙНА ВЫИГРЫША

ПУГАЧЕВОЙ
В прессе появились публика�

ции о небывалом везении Аллы

Пугачевой, которая якобы выиг�

рала в казино «Кристалл» 1 639

500 долларов. 

Такую удачу, по сведени

ям газеты, примадонне при

несли автомат «Аристократ»

и несколько фишек за 2500

долларов, благодаря кото

рым экран выдал пять оди

наковых символов и в лоток

посыпались жетоны. 

Потом Пугачева якобы до

несла честно выигранное до

машины с помощью охраны. 

Однако тут есть несколько

неувязок. 

1. В игровых автоматах не

принимаются фишки. Только

наличные деньги (рубли).

2. Из игровых автоматов

не сыплются жетоны — ба

ланс обнуляет аттендант, а

деньги выдаются в кассе.

3. Выигрыши больше 600

тысяч рублей не выдаются на

месте, а владельцы казино

обязаны сообщать о «везун

чике» в налоговые органы.

4. Ни в одном российском

казино не было, нет и вряд

ли когдалибо будет джек

пот такого размера. 

А вот что по этому поводу

пишет «Комсомольская прав

да». «Действительно, круп

ный выигрыш у нас был. Но

называть имя клиента мы не

будем», — признались газете

в казино. Отказалось заведе

ние и от прочих комментари

ев по этому поводу, как,

впрочем, и прессслужба Ал

лы Борисовны. Сотрудники

управления Федеральной на

логовой службы по Москве

тоже предпочитают хранить

молчание. 

«Спецназ» — проект ОРТ. Такое кино прак�
тически не снимают на телевидении, так как
по затратам сил и средств этот проект можно
сравнить с кинофильмом: военные сцены,
каскадерские трюки, спецэффекты. Ни в од�
ном телевизионном сериале нет таких слож�
ных съемок. 

Режиссер Андрей Малюков так говорит о
своем фильме: «Герои нашего сериала —
персонажи положительные, несмотря на их
жесткое и порой жестокое поведение. Каж�
дый их поступок — это защита Родины. Да,
они убивают, не задумываясь, но это говорит
прежде всего об их профессионализме, не�
жели о цинизме и жестокости. Если бы эти
люди хоть на секунду задумались перед тем,
как выстрелить, то они уже были бы убиты.
Спецназовцы — это люди поступка во имя го�
сударства. В этом сериале главное — не сю�
жетная линия, а раскрытие характеров геро�
ев в экстремальных ситуациях».

Главные герои сериала «Спецназ» — бой�
цы и офицеры армейского спецподразделе�
ния ГРУ. Спецназ военной разведки — это
элита вооруженных сил. Но страна не знает
своих героев в лицо. Их лица и их работа —
это государственный секрет. В картине рас�
сказывается о ре�
альных и в то же
время невероят�
ных событиях из
жизни спецназа.
Каждая серия —
новое дело майо�
ра Клима Платова
и его бойцов. На
каждом шагу их
ждут новая опас�
ность, новые об�
стоятельства и новая «горячая точка». 

СООБРАЗИМ НА ТРОИХ?
У каждого из актеров, сыгравших в «Спец�

назе», свое представление о том, про что же,
собственно, кино.

Владислав Галкин — ст. лейтенант Урма�
нов (Якут) — зрителям знаком по телефиль�
му «Дальнобойщики»:

— Картина не только о боевых операциях,
но и о взаимоотношениях между героями. Я
посвятил свою работу друзьям из спецназа.
Они герои нашего времени, настоящие му�
жики.

Алексей Кравченко — капитан Вязем�

ский (Док) — снимался в
фильмах «Мама», «Иди и
смотри»:

— Это картина о ребя�
тах, которые горой друг
за друга. О команде еди�
номышленников.

Александр Носик —
прапорщик (Змей) — за�
помнился зрителям по
его работе в фильме
«Цветы от победителей»:

— Сюжет — боевые
действия и выполнение
воинского долга.

«Мы сделали приключенческий боевик. А
сюжет прост — это операции спецподразде�
ления военной разведки», — считает продю�
сер картины и соавтор сценария Николай
Суслов. В фильме эти операции проходят на
Северном Кавказе, в Таджикистане, Афгани�
стане, а также в Москве и Санкт�Петербурге.

ШАХМАТЫ — НЕ СПОРТ,

СПЕЦНАЗ — НЕ ДИСКОТЕКА
Спецназ — элитное подразделение. Не

каждый может туда попасть. А вот кто может?
Существует пять основных
критериев отбора:

1. Родители кандидата не
должны быть пенсионерами
или инвалидами. Семья в
обязательном порядке —
полная.

2. Здоровье у будущего
бойца отменное как на мо�
мент осмотра, так и в про�
шлом. Важно наличие спор�
тивного разряда, желатель�

но по силовым видам спорта. Шахматы или
настольный теннис не годятся.

3. Не менее физической важна психологи�
ческая профпригодность кандидата.

4. Спецназовец обязан иметь хотя бы
среднее образование.

5. Ну и главное: желание служить в спец�
назе должно быть сильнее всего на свете!

КОМАНДОВАТЬ НЕ ПРИВЫК
В фильме, как и в жизни, у молодых бой�

цов есть отец�командир. Он ведет за собой
молодую поросль, он воспитывает из паца�
нов мужчин. В «Спецназе» отцом солдатам
является майор Платов, или Клим, которого

замечательно играет Александр
Балуев.

— Александр, перед съемка

ми проходили курс молодого

бойца?

— А вы знаете, сколько мне
лет? Какой уж тут курс молодого бойца! Но
физическая подготовка у меня хорошая.

— Как чувствовали себя в роли коман

дира?

— Это была единственная трудность. От�
давать приказы — непривычное для меня за�
нятие.

— А каково по горам бегать? Вот Алек

сей Кравченко жалуется, что вы в этих

«пробежках» отставали.

— Тяжеловато, конечно, но держались, на�
сколько дыхалки хватало. Я к этому относил�
ся с юмором, как и ко всему в жизни.

ПЛОХ ТОТ СОЛДАТ, 

КОТОРЫЙ НЕ МЕЧТАЕТ 

СТАТЬ ГЕНЕРАЛОМ 
Любого новобранца элитного подразде�

ления ждут невероятные трудности. А были
ли они у актеров сериала «Спецназ»?

А. Носик:

— Трудности — это физические нагрузки,
непривычные для прокуренного городского
человека. Бегали мы, вывалив язык. А еще
жили мы в пригороде, форму частенько снять
не успевали. Так в ней и ходили «в люди».
Зайдем в полной экипировке в какое�нибудь
придорожное кафе — у народа оторопь...

В. Галкин:

— Самая большая трудность — холод. На
базу в Анапе мы приехали уже в мертвый се�
зон, успели даже на снег попасть. Очень 
мерзли в форме.

А. Кравченко:

— Уставали жут�
ко. После команды
«Стоп! Снято!»
умирали просто.
Как�то снимали
сцену, где нашей
группе надо бе�
жать по сопке «в
цепочке». Режис�
сер сказал, чтобы
бежали как можно
быстрее. Я и при�
пустил первым. А
Сашка Балуев был

замыкающим. И только его я и слышал: «Ле�
ха, не гони, давай помедленнее. Куда ты го�
нишь?!»

СЛУЖИЛИ ТРИ ТОВАРИЩА...
Алексей Кравченко

Служба в армии: морфлот; три года слу�
жил во Владивостоке.

Профподготовка: серьезно занимался бо�
дибилдингом, чуть было не ушел в «профес�
сионалы».

Кинозвание: капитан.
Владислав Галкин

Служба в армии: не довелось.
Профподготовка: серьезно занимался

боксом и плаванием.
Кинозвание: старший лейтенант.
Александр Носик

Служба в армии: автобат ПВО в Белгоро�
де, старший сержант запаса.

Профподготовка: занимался борьбой, ка�
рате, культуризмом.

Кинозвание: прапорщик.

ТЕАТР НАЧИНАЕТСЯ 

С ВЕШАЛКИ, 

ТЕЛЕФИЛЬМ — С ПЕСНИ
Год назад Николай Расторгуев записал

саунд�трек для сериала «Убойная сила». Те�
перь он просто не мог «обойти молчанием»
новый телефильм и снова спел — песню
Игоря Матвиенко «Давай за...». Клип, с кото�
рого, в общем�то, и начинается фильм, сни�
мался на подмосковной тренировочной базе
спецназа. В нем Расторгуев поет в окруже�
нии актеров фильма, «крутых спецназов�
цев»: Александра Балуева, Владислава Гал�
кина, Игоря Лифанова, Александра Носика и
Андрея Диброва.
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Стране не хватает героев. Красивых, сильных, смелых,

всегда готовых прийти на выручку и защитить. Мужиков, в об�

щем. Вот про таких ребят и сделан сериал «Спецназ».
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